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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению энергосберегающих мер, применимых к университетским городкам, для повышения фактической эффективности энергосбережения в проектах эко-кампусов.
Целью исследования является выбор и использование энергосберегающих мероприятий для строительства эко-кампусов для повышения эффективности использования энергии в университетских кампусах России и Китая.
Объектами исследования являются в Санкт-Петербургский Политехнический университет Петра Великого и Хэйлунцзянский Сельскохозяйственный университет Байи. Предметом исследования являются энергосберегающие меры, применимые к объекту исследования, и эффективность создания систем сбора и повторного использования дождевой воды.
Задачи, которые были поставлены в данной работе:
1.	Обзор существующих проектов эко-кампуса и исследование стратегий проекта;
2.	Оценка влияния различных инженерных технологий, которые могут быть использованы при строительстве или реконструкции эко-кампусов проектов;
3.	Оценка эффективности преобразования существующего кампуса в проект эко-кампуса на примере университетов России и Китая, с учетом климатических условий и фактических потребностей этих стран;
4.	Оценка эффективности трансформации кампуса в «устойчивый кампус» на примере расчета и анализа сбора и повторного использования дождевой воды в кампусе.
В процессе исследования были разработаны метод анализа существующего проекта эко-кампуса и теоретическая модель системы сбора и повторного использования дождевой воды.
Практическая значимость работы заключается в том, что может быть использована теоретическая модель системы сбора и повторного использования дождевой воды, и по этой модели можно судить об осуществимости системы.  Поэтому анализ характеристик объекта исследования может привести к мерам, которые могут эффективно превратить объект исследования в эко-кампус.
        

        
          This work is devoted to the study of energy-saving measures applicable to campuses to increase the actual efficiency of energy saving in projects of eco-campuses.
The aim of the research is the selection and use of energy-saving measures for the construction of eco-campuses to improve energy efficiency in university campuses in Russia and China.
The objects of the research are Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University and Heilongjiang Agricultural University of Bayi. The subject of the research is energy-saving measures applicable to the object of research, and the effectiveness of creating systems for collecting and reusing rainwater.
The tasks that were set in this work: 
1.	Overview of existing eco-campus projects and research on project strategies;
2.	Assessment of the impact of various engineering technologies that can be used in the construction or reconstruction of eco-campus projects;
3.	Evaluation of the effectiveness of converting an existing campus into an eco-campus project using the example of universities in Russia and China, taking into account the climatic conditions and actual needs of these countries;
4.	Evaluation of the effectiveness of the transformation of the campus into a “sustainable campus” on the example of calculating and analyzing the collection and reuse of rainwater on the campus.
In the process of research, a method of analysis of the existing eco-campus project and a theoretical model of the rainwater collection and reuse system were developed.
The practical significance of the research lies in the fact that a theoretical model of the rainwater collection and reuse system can be used, and from this model one can judge the feasibility of the system. Therefore, the analysis of the characteristics of the research object can lead to measures that can effectively turn the research object into an eco-campus.
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